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令和元年６月４日
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校長 菊岡 義一

生徒総会開催！

５月２４日（金）午後、真夏を思わせるような暑さの中で行われた生徒総会。各委員会の活動内容や

予算等の審議の後、討議の時間を持ちました。４つの提案を１つに絞り、「授業と休み時間の切り替え」

を今年度の重点化活動としました。その達成のための具体的活動は今後委員会や学級で話し合われ行動

に移していく予定です。総会の企画・運営に尽力し、今後の生徒会活動の中心となる執行部８人の意気

込みを聴いてください。

会 長 長谷川 薫くん（３年１組）

僕は、生徒会長そして最高学年として学校を引っ張っていきたいと思って

います。また、学校の行事だけでなく自分達の学年の活動も全力で取り組み

たいです。

生徒会執行部では、先日行われた生徒総会で決定した「授業と休み時間の

切り替え」を重点的に取り組むとともに、他の３つの活動を提案していただ

いた委員会とも連携して活動していきます。今後も生徒会執行部の活動にご

協力よろしくお願いします。

執行部 齊藤 咲桜さん（３年１組）

私は執行部でいられる残りの５ヶ月の間で「次の代につなげる生徒会活動」

を行っていきたいです。昨年の１０月に執行部を受け継いで以来、私は今ま

で経験・感じてきたこと全てを使い、より良い常中を創れるよう改善してき

たつもりです。これら全てが先輩方から直接教えられたものだけではなく、

私自身が自ら学んできたことです。自ら学ぶ方がどちらかと言えば良い方だ

と思いますが、今現在の執行部ではまだまだそれを上手く生かすことができ

ておらず、行事の企画・運営などの際の効率の悪さもまだありあます。これ

らを改善するには、執行部の一人一人がいつまでに何が必要かを考え、先を

見通して行動していきたいと思います。そのために私は言葉や文字を通じて

改善すべき点の全てを伝え、常中をより良い方向にもっていける執行部をつ

くるため「次の代につなげる生徒会活動」を行っていきたいです。

執行部 和田 快斗くん（３年３組）

僕は２年生から執行部に入りました。執行部の活動は、簡単なことばかり

ではなく、行事の計画や進行など大変な活動も多くあります。しかし、その

大変な活動を乗り越えて行事が成功したときの達成感はすごくあります。

今回の生徒総会でテーマが「授業と休み時間の切り替え」に決まりました。

自分はこのテーマがどうしたら活発になるかを考え、一人一人が積極的に取

り組めるよう頑張っていきます。
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執行部 長山 みずほさん（３年３組）

私は２年の後期から生徒会執行部に入ったため、わからない事が多く、今

でも他の執行部の方に頼ってしまう部分があります。これからはもっと自分

から率先して活動したり、積極的に意見を述べたりして、常中をより良いも

のにしていくために積極的に貢献していきたいと思います。また、生徒総会

で決まった「授業と休み時間の切り替え」という重点化活動のもと、より良

い活動を行えるように、ご協力よろしくお願いします。

執行部 市原 彩羽さん（３年４組）

私が生徒会活動で一番大切だと思うことは、情報の共有です。行事だけで

なく、常中の問題点や課題について、全体で把握することで活動している意

味を考えることができます。そして、質の良い活動へ変えていきたいです。

さらに班内や学級内での協力意識の向上へつなげていければと思っていま

す。

そして、先日の生徒総会で重点活動となった「切り替え」についても委員

会との情報の共有を通し、新たな活動を行っていきたいです。

執行部 鏑木 蒼生さん（２年１組）

今回の生徒総会で今年度の重点化活動が「授業と休み時間の切り替え」に

決まりました。私は生徒総会を通じて生徒会全体の意識が向上したのではな

いかと思います。生徒会スローガンにも委員会や生徒会で挑戦していくとい

う思いが込められているように、生徒全体で新たなことに挑戦することによ

り、日々の生活の向上につながり、より活気のあふれる学校になると思いま

す。私は、常中が今よりもっと良い学校になるよう頑張っていきます。

執行部 根田 壮太くん（２年２組）

今年の重点化活動の「授業と休み時間の切り替え」に向けて、僕が思った

ことは、「時間への意識」を変えることです。いきなり切り替えと言われて

もできないと思うので、「１分前には着席し授業への意識を作る」ことを習

慣化し、慣れることが必要だと思います。そこで僕が考えた活動は、タイマ

ーを使用し、本鈴の３分くらい前にタイマーを鳴らし、席に着く。座って待

ち授業に臨む姿勢を作ることを目標にして、それを習慣化できることを願っ

た活動です。そうすることにより、授業の質を向上さえ、授業と休み時間以

外でも時間の意識が変わるように成長できると思います。

執行部 大金 幸太郎くん（２年２組）

僕は生徒会として力を入れたい活動が３つあります。一つ目は、あいさつ

運動です。現在生徒会では、放課後の挨拶活動を昨年の１２月から行ってい

ますが、まだ挨拶を返してくれない人が見受けられます。もっと挨拶が活発

になるようにしていきたいです。二つ目は、廊下での過ごし方です。最近に

１年生や２年生でよく見かけるのが、口笛や大声で騒ぐ人たちです。こうい

った行為を減らすために自分達で声を掛け合うとともに、ポスターなどで呼

びかけることもしていきたいと思います。三つ目は、ペットボトルキャップ

活動です。現在、募金活動は行われていますが、エコ活動はあまり実施され

ていません。キャップを収集することにより、難民の病気や暮らしの支援に

役立つと思うので、この活動を実施したいと思っています。


